

La Araucana y G100 abren postulaciones al Campeonato Nacional de Emprendimiento “Nada Nos Detiene 2024”



Los emprendedores afiliados trabajadores y emprendedores podrán postular sus proyectos hasta el 10 de noviembre y, los seleccionados serán premiados con apoyo financiero de \$15.000.00 a repartir, ayuda en la difusión y mentorías para mejorar sus ideas.

Santiago.- La Araucana, en colaboración con la corporación G100, dedicada a promover el emprendimiento a través de mentorías, financiamiento y acceso a redes de contactos, anunció el lanzamiento del Campeonato Nacional de Emprendimiento “Nada Nos Detiene 2024”, una iniciativa que busca impulsar a emprendedores de todo el país a través de recursos clave para fortalecer sus negocios.

Este campeonato, reconocido como uno de los eventos más destacados en el ámbito del emprendimiento y que ha impactado a más de 54 mil emprendedores a nivel nacional, no solo ofrece premios monetarios, sino también apoyo en difusión y mentorías empresariales. El certamen está abierto a emprendedores afiliados

a La Araucana, sin importar el tamaño o rubro de sus proyectos.

En esta oportunidad, G100 en conjunto con Caja La Araucana, rescatarán las historias de emprendimiento más elocuentes para premiar a quienes estén impactando positivamente en su entorno.

Premios destacados

El campeonato otorgará importantes premios a los mejores proyectos:

- **1er lugar:** \$4.500.000 incluyendo apoyo en la difusión audiovisual, mentorías empresariales personalizadas, acceso a la comunidad de emprendedores G100-NND, y un año gratuito de FinTelligence, plataforma de inteligencia de negocios.

- **2do lugar:** \$2.500.000, además de los mismos beneficios

otorgados al primer lugar.

- **3er lugar:** \$1.000.000, además de mentorías, difusión y acceso a la comunidad de emprendedores G100-NND.

- **4º al 10º lugar:** \$1.000.000 y acceso a la comunidad G100-NND y un año de FinTelligence sin costo.

Convocatoria abierta a emprendedores de todo Chile

El campeonato está dirigido a emprendedores chilenos que estén afiliados a la Caja de Compensación La Araucana. No es necesario que el emprendimiento esté formalizado; sin embargo, si alguno de los seleccionados llega a ser finalista, deberá comprometerse a regularizar su situación legal en caso de ser requerido.

Según Francisco Sepúlveda, gerente general de Caja La Araucana: “Este campeonato es fruto de una alianza para potenciar la innovación en nuestro país; se trata, por un lado, de ir eliminando barreras y, por el otro, de prestar apoyo financiero y formativo para que los emprendedores puedan

seguir adelante con proyectos que aportan a sus localidades”, explicó.

Por su parte, desde la corporación G100, “Estamos muy contentos por esta nueva alianza con La Araucana, una colaboración que estamos seguros potenciará a miles de emprendedores afiliados a lo largo del país”, aseguró Edgar Spielmann, presidente del Directorio del G100. Agregó que “este primer campeonato no solo es una oportunidad de crecimiento concreta (...) sino también es el inicio de un desafío a largo plazo que sin dudas traerá éxito y desarrollo para todo nuestro país, porque en el G100 creemos que cuando el emprendimiento crece -como lo hará de la mano de los afiliados de La Araucana-, el país avanza”.

Cabe destacar que las postulaciones permanecerán abiertas hasta el 10 de noviembre de 2024 en el sitio oficial de la competencia:

<https://participa.nadanosdetiene.cl/laaraucana>